

El Sol de Toluca



EDUARDO BLANCO

Política en Blanco y Negro

El crecimiento económico en México para el 2018

El Banco Mundial estima un crecimiento en la economía de Latinoamérica de dos por ciento para este año 2018, en el caso específico de México, de acuerdo a sus perspectivas será de 2.1%, mediante diversos factores, incluyendo el impulso de las grandes economías, como son la de Estados Unidos y China, los cuales generan un aumento en alrededor de 20 economías de los países latinoamericanos.

Destaca que en 2017, México amplió su economía ligeramente más de lo previsto, en un 1.9 por ciento, el consumo privado se mostró favorable en ese año, gracias a las condiciones saludables del mercado laboral, aunque se estima que la inversión se contrajo.

Para este 2018 que apenas comienza, nuestro país, independientemente de la incertidumbre del Tratado de Libre Comercio (TLCAN), que une a Estados Unidos con México y Canadá, con la amenaza de salir del acuerdo por completo, además del proceso electoral y el cambio de gobierno, se plantea como el escenario base para poder tener una aceleración en el PIB, considerando un acuerdo favorable entre las dos bases, en materia de perspectiva económica, sobre todo para 2019.

La calificadora **Fitch Rating** considera a México como un país con potencial de crecimiento, por su parte el reporte de las "Perspectivas Económicas Globales", que publica en enero y junio de cada año, el organismo proyecta un crecimiento moderadamente más alto para México entre 2019 y 2020 a un ritmo de 2.6 por ciento, conforme la inversión se recupere de la reciente caída por la incertidumbre sobre la renegociación del TLCAN.

Así que nuestro país en este 2018 tiene posibilidades de crecimiento económico impulsado por la inversión, la fabricación y el comercio, aprovechando la oportunidad en este periodo de crecimiento, como señalan los economistas a este inicio de año, promoviendo servicios educativos, de calidad en salud y de mejora de infraestructura para el crecimiento potencial en nuestra nación.

México seguirá creciendo, y por ende generando mayores empleos; los precandidatos hasta el momento nada han dicho de como elevar el poder adquisitivo y la mejora del salario para la clase trabajadora, esperemos escuchar propuestas serias y no discursos llenos de emociones y ocurrencias.

columnaloblancoylonegro@hotmail.com